

REUNION ANNUELLE TERRITORIALE 2024 de l'Antenne de Seine-Maritime (76)

Dimanche 19 mai 2024, sur le terrain de camping GCU de Quiberville-sur-mer, réveillés par la pluie, nous avons été soulagés de voir le vent se lever, les nuages se dissiper et le soleil percer, nous permettant de tenir notre réunion en plein air !

19 emplacements sont occupés par 9 familles de Seine-Maritime, 7 de l'Eure et 3 du « Nord »

31 adultes et 13 enfants séjournent sur le camping pendant ce week-end de Pentecôte. 5 adhérents sont venus pour la journée afin d'assister à la Réunion.

A 10 h 30, Ouverture de la Réunion Annuelle de l'Antenne de Seine-Maritime (76) et de l'Antenne de l'Eure (27)

Marie-Claire LEGRAS, Correspondante Territoriale 76, Jean-Marc ANCEAUME, Correspondant Territorial 27, et Thierry LECERF, Délégué du terrain de camping de Quiberville-sur-mer, remercient les participants et saluent la présence pendant ce week-end de Yannick DEREPP, DT d'Oye-Plage, Secrétaire Général du GCU, Administrateur en charge des Activités Culturelles et Sportives.

36 adhérents assistent à la Réunion. Pour la Seine-Maritime, 22 sont présents, 4 familles sont absentes excusées. *Marie-Claire fait remarquer que si l'envoi en nombre à partir de l'adresse @gcu.fr est pratique, il est en revanche évident que peu d'adhérents cliquent pour lire le courriel et aucun n'a répondu à ce mail pour prévenir de son absence à la RAT. L'an dernier plusieurs adhérents avaient directement répondu au mail envoyé à partir de son adresse électronique personnelle.*

Nous avons appris avec tristesse le décès brutal d'un de nos adhérents, Giovanni ZANONI. Il participait régulièrement à nos « journées petits travaux ».

COMPTE-RENDU DES ACTIVITES 2022/2023 de chaque Antenne - Pour L'antenne 76 :

Une REUNION DE L'EQUIPE de l'Antenne 76 s'est tenue le 8 décembre 2023 chez Marie-Claire et Thierry Legras, pour faire le bilan 2023 et envisager les projets 2024 : promotion, sortie, journées petits travaux, RAT, budget. Thierry et Marie-Claude, Guillaume et Alexia, Nathalie et Julien, Christian et Colette, Marie-Claire et Thierry étaient présents. Dominique et Denis retenus par des obligations personnelles, étaient excusés ; Véronique et Gilles ont eu un problème familial de dernière minute.

PROMOTION

La traditionnelle **campagne de Promotion** du GCU a eu lieu fin 2023 dans plusieurs **collèges et lycées** de l'agglomération rouennaise par Marie-Claire et des collègues amis, par Guillaume ex-CT 76 dans son lycée : Affichage en salle des professeurs, voire aussi des agents, de la Carte des campings GCU avec les coordonnées de la CT. Distribution du dépliant aux collègues intéressés.

Des **initiatives personnelles** d'adhérents ont contribué à faire la promotion du GCU. En effet, le **bouche à oreille** est un moyen économique et efficace de faire connaître le GCU. Chaque adhérent peut contribuer à faire connaître le GCU sur son lieu de travail, dans les mutuelles, associations, comité d'entreprise qu'il fréquente, auprès des fournisseurs de tente, caravane, ou camping-car : Toute rencontre conviviale dans la vie quotidienne de chacun et à tout âge, peut être l'occasion de dire combien passer des vacances en GCU, c'est garantir de grands moments de convivialité, de partage, de rencontres en France et à l'étranger, « Être acteur de ses vacances » ; Présenter le ou les terrains que l'on apprécie particulièrement, des anecdotes pour susciter l'envie de découvrir.

Ne pas hésiter à coller un autocollant GCU sur sa voiture, caravane, tente, camping-car, son casier professionnel, etc...

Du **matériel de promotion** a été proposé et remis aux adhérents pour leur faciliter la communication. (Autocollants, dépliants, ballons...)

RAPPELS : Si nous fréquentons ou connaissons une **AMAP** (Association pour le Maintien de l'Agriculture Paysanne), nous pouvons leur faire connaître notre association et leur demander de placer un dépliant GCU dans chaque panier et/ou mettre un présentoir GCU et une affiche à l'accueil.

Il est aussi possible d'intervenir sur une **radio locale associative**. Nous avons une fiche pour aider celui ou celle qui pourrait intervenir...

RASSEMBLEMENTS

- **Week-end de l'Ascension** du 8 au 12 mai 2024, avec la traditionnelle **JOURNÉE PETITS TRAVAUX** du jeudi de l'Ascension, organisée par Thierry, notre Délégué de terrain. La journée petits travaux s'est prolongée sur plusieurs jours cette année, en fonction des disponibilités des membres de l'équipe.

Pendant ce week-end, beaucoup de passages de campeurs : 3 familles non-adhérentes : un couple français avec un enfant, un couple néerlandais, et un couple allemand avec un enfant. Nous les avons chaleureusement accueillis, leur avons expliqué notre fonctionnement et ces trois familles ont décidé d'adhérer !

Un couple de cyclistes, puis deux jeunes randonneurs (GR21), mais aussi un Néerlandais en Harley Davidson, et enfin un couple de camping-caristes polonais mais vivant aux Pays-Bas, sont passés pour une nuit mais tous ont dit avoir été séduits par le charme du terrain, bien tondu, fleuri, avec des sanitaires propres, l'accueil, l'ambiance conviviale, familiale, de Quiberville, notre côté participatif avec barbecue, apéro et repas en commun -ou pas, selon

Marie-Claire LEGRAS - Correspondante Territoriale GCU de Seine-Maritime (76)

mclegras@gmail.com Tél. 02 76 01 86 50

l'envie de chacun – ont apprécié la situation géographique de nos campings en France, les campings partenaires à l'étranger... Ils vont peut-être adhérer. Super : La relève ! Tous étaient jeunes ! Les jeunes au GCU (*oui, c'est le thème de l'année !!*)

Le camping municipal de Quiberville sur-mer ayant fermé, il semble que le nouvel hôtel de plein air ne convienne pas aux familles qui cherchent le côté nature, familial, à dimension humaine. Ils découvrent alors avec plaisir notre terrain.

Marie-Claire rappelle qu'elle a passé beaucoup de temps à la trésorerie avec ces étrangers, polonais, néerlandais, belges flamands et allemands, pour leur présenter (en anglais, surtout parce que c'était plus rapide !) notre fonctionnement. Elle a regretté de ne pas avoir pensé à imprimer des livrets d'accueil. Bien sûr, les nouveaux adhérents le reçoivent par mail, mais prendront-ils le temps de le lire après avoir adhéré ?

Il faut éviter l'adhésion pratique, rapide et pas chère par des gens qui ensuite ne vont pas pouvoir participer dans la bonne humeur à l'entretien des sanitaires ou seront incapables d'accueillir les nouveaux arrivants sur un camping, voire se plaindront sur les réseaux sociaux en trouvant un terrain fermé : « sans même un gardien » !! Ou, comme vécu cette semaine, un adhérent qui n'avait pas compris que les horaires de la trésorière étaient ceux d'une bénévoles. *Un article page 10, de Plein Air et Culture 319 était intitulé « Le premier arrivant sur un camping ».* (Mais bien sûr, il faut lire PAC ou consulter le site Internet du GCU, et pas seulement les réseaux sociaux !)

Bien sûr, les non-adhérents doivent être accueillis en fonction des places disponibles, normalement uniquement à partir de 18h00. Nos adhérents restent prioritaires. Mais il faut être attentif à l'accueil de ces personnes de passage, non adhérentes. C'est un bon moyen de recruter de nouveaux adhérents ; d'autant que souvent ils sont jeunes donc ils ont tout l'avenir devant eux pour camper dans nos terrains et s'impliquer, participer, c'est la relève !!

Comme toujours, il n'y a rien de mieux que le contact humain, la publicité par Internet, la radio, la télévision, tout ça, c'est très bien, mais nos Equipes partagent l'idée que les relations humaines, la convivialité, la chaleur humaine sont nos meilleurs atouts . L'adhésion par parrainage n'existant plus (ce que Marie-Claire regrette !) quand on rencontre les non-adhérents, on a justement la possibilité de jauger et de voir si ce sont des gens qui vont choisir le GCU pour ses valeurs, par conviction ou du moins, pour la qualité de ce que l'on propose, et non pas, juste pour le côté pratique, pas cher.

- **Week-end de Pentecôte** du 18 au 20 mai avec la **REUNION ANNUELLE TERRITORIALE** ce dimanche.

Samedi 18 mai, nous avons prévu une **SORTIE A VARENDEVILLE SUR MER**, avec une visite guidée du Manoir d'Ango, mais le temps ensoleillé, tellement rare depuis des mois, a donné envie à tous ou presque de se détendre en profitant de l'air pur et du soleil. Nous avons donc annulé cette visite. A envisager de nouveau peut-être à l'automne ?

La traditionnelle **soirée vin chaud et crêpes** a rencontré son succès habituel ! Le vin chaud est préparé et offert par l'Antenne 76. Chacun amène et partage ses crêpes (maison- ou

pas !) confitures (maison-ou pas !), caramel au beurre salé de l'île de Ré, pâte à tartiner (bio, maison -ou pas !)

Certains continuent les « petits travaux » ; même notre fidèle amie du « Nord » repeint cette année encore, des fenêtres du bâtiment sanitaire !

Lundi 20 mai, Thierry et Marie-Claude nous font découvrir le « **géocaching** » : une chasse au trésor avec GPS. La première « cache » à découvrir est tout près de notre terrain ! Beaucoup sont impatients de découvrir ce jeu. Peut-être une nouvelle activité au catalogue des ACS, l'an prochain, Yannick ? « Initiation au *géocaching* à Quiberville » ? ! Affaire à suivre !

POINT SUR LES EFFECTIFS de chaque Antenne :

- Jean- Marc et Marie-Claire énoncent leurs chiffres. Mais Jean-Marc fait remarquer que chaque année, les chiffres évoluent tout au long de l'année. Suivant la date à laquelle les chiffres ont été notés, en fonction des nouvelles adhésions ou des réadhésions en cours d'année et pendant la saison, l'écart est important .

Fin 2023, la **Seine-Maritime** comptait **1225** adhérents (576 A1- 307 A2 - 362 Enfants et Petits-enfants)

et l'**Eure** : **522** adhérents (240 A1 - 131 A2 - 151 Enfants et Petits-enfants)

⇒ *Les enfants et petits-enfants, nos « jeunes », représentaient environ 30% des adhérents dans nos deux départements.*

Actuellement, mi-mai 2024, au tout début de la saison, la Seine-Maritime compte 966 adhérents et l'Eure en compte 417.

Le nombre de personnes qui ne renouvellent pas automatiquement leur adhésion chaque année, mais seulement si elles campent, est probablement un des facteurs de ces variations.

- Il faut continuer à rappeler à tous les adhérents (A1 et /ou A2) qu'il est nécessaire, pour recevoir la **lettre d'information numérique du GCU** et les informations du Correspondant Territorial (pour les rassemblements, sorties, réunion annuelle territoriale) de communiquer **une adresse électronique valide** mais aussi **d'accepter** de recevoir ces informations en **cochant la case correspondante** dans leur espace adhérent.

(Pour les 76, en février 2024, environ 35% des adhérents n'avaient pas fourni d'adresse électronique ou pas coché cette case, donc ne recevaient pas les informations. Ces mêmes adhérents ne consultent probablement pas la page « actualités » ou « antenne 76 » sur le site Internet du GCU.)

- **Un adhérent de Seine-Maritime a été exclu** pour une année des campings GCU des départements de l'Aude et de l'Hérault pour nuisances nocturnes répétées lors de son séjour.

COMPTE-RENDU FINANCIER 2023/2024 pour chaque Antenne - Antenne 76 :

Budget demandé et accepté comme les années précédentes.

INFORMATIONS LOCALES ET NATIONALES

Communication de chiffres-clés en 2023 pour le GCU

Pour 49543 adhérents, la recette totale est en légère hausse. Sur nos 90 campings, nous avons davantage d'hébergements **locatifs**, pour lesquels les nuitées et les recettes sont en hausse constante.

Faites adhérer vos amis !

Le **Rassemblement 2024** se tiendra sur camping municipal de Montech (Tarn-et-Garonne) du 19 au 24 août. L'Assemblée Générale se déroulera le vendredi 23 août. Si ce n'est déjà fait, **pensez à donner votre adresse électronique personnelle pour pouvoir voter.**

2024 est une année électorale. Tous les adhérents votent pour le collège des membres adhérents (4 mandats). *Thierry Lecerf a présenté sa candidature pour le collège des Délégués de Terrain, ou pour celui des adhérents.*

PAROLE A THIERRY LECERF, DELEGUE DE TERRAIN pour les informations concernant ce terrain de Quiberville-sur-mer.

Notre terrain n'est plus bénéficiaire car beaucoup de travaux ont dû être réalisés et certains adhérents n'utilisent pas la trésorerie informatisée, envoient directement leur chèque à Paris et leurs nuitées ne sont pas comptabilisées dans les recettes de notre terrain.

L'herbe pousse bien sur ce terrain « Il y a de l'énergie sur notre sol » et le projet d'éco pâturage a été réalisé. Les moutons sont partis le 13 mars, aucune trace de leurs « pétoulettes ». Ils ont bien mangé toute l'herbe, toutes les mauvaises herbes mais n'ont pas endommagé les massifs de fleurs. Moins de tontes sur l'année sont nécessaires. Terrain parfaitement tondu. Bilan satisfaisant.

D'importants travaux l'hiver dernier ont permis de réparer le circuit d'eau. Les campeurs apprécient d'avoir maintenant un bon débit d'eau dans les sanitaires. Ils se réjouissent aussi de l'excellent entretien du terrain, herbe bien tondu, haies taillées, fleurissement, bâtiment sanitaire propre et bien entretenu.

Cette année, l'ouverture « anticipée » demandée, a été accordée par le GCU pour le 5 avril. Le mauvais temps, la pluie abondante et incessante ne nous est pas favorable ! Espérons que la météo sera plus clémente pour que de nombreux campeurs fréquentent notre beau camping.

Nous remercions Thierry et Marie-Claude (eh oui, les conjoints aussi s'investissent !) et tous les adhérents qui réalisent les petits travaux nécessaires dans la bonne humeur.

Marie-Claire LEGRAS - Correspondante Territoriale GCU de Seine-Maritime (76)

mclegras@gmail.com Tél. 02 76 01 86 50

(PUIS RAPPELS DU REGLEMENT : Marie-Claire rappelle que les caravanes en garage mort doivent s'installer sur des emplacements impairs cette année. 4 installations se sont installées sur des emplacements pairs et permutent sur des numéros impairs disponibles, au hasard, de façon fictive uniquement, pour pouvoir rester en garage mort. De nouveaux arrivants s'installent et au moment de s'enregistrer sur la tablette constatent que l'emplacement qu'ils ont choisi est « occupé ». La trésorière doit jongler le soir !!

D'autre part, autre rappel : Il est impossible d'inscrire un invité non-adhérent (même un enfant) sous le numéro d'un adhérent de la famille mais non présent. Constaté en trésorerie ce week-end !)

THEME A DEBATTRE : LA PLACE DE LA JEUNESSE AU GCU

Jean-Marc présente ses réflexions sur le moyen de faire venir au GCU des adhérents entre 30 et 40 ans. (Lire le rapport de Jean-Marc)

Marie-Claire en revanche, ajoute qu'on ne pourra certainement pas beaucoup augmenter les nuitées des 30-45 ans parce-que pour beaucoup dans cette classe d'âge, la formule camping GCU ne leur convient pas. Pourquoi ? Le temps où le GCU était uniquement fréquenté par des instituteurs ou professeurs qui avaient deux mois et demi de vacances mais des salaires qui ne leur permettaient pas de séjourner à l'hôtel ou de louer une maison pendant si longtemps, est révolu. Le camping était la solution pour voyager, se dépayser. Un champ et une rivière dans un cadre agréable suffisait pour se détendre en bonne compagnie. Maintenant certains jeunes couples avec enfants louent une semaine ou deux un mobil-home parce que cela correspond à la durée de leurs vacances d'été. Ceux qui ne fréquentent pas le GCU, ont des moyens financiers qui leur permettent des séjours dans des hôtels de plein air, villages de vacances, des hébergements plus luxueux, avec formule « tout compris », clubs enfants, soirées parents, restaurant sur place, parc aquatique, vélos à disposition, etc... Ils partent moins longtemps mais cherchent le confort, le tout organisé, le tout compris. D'autres passent leurs vacances en famille chez les parents ou grands-parents.

D'ailleurs, elle souligne que parmi les adhérents de cette assemblée, certains ont des enfants dans ce groupe d'âge qui ne campent pas, et donc ne cotisent plus au GCU alors qu'ils y ont campé avec leurs parents... D'autres cotisent encore cependant, donc chacun peut encourager ses enfants à soutenir le GCU en adhérant !!

Marie-Claire souligne que dans la revue PAC 318, page 18, il est intéressant de lire l'entretien avec de jeunes (Normands !) pour apprendre ce qu'ils aiment au GCU et y reviendront : « accueil, convivialité, partage, solidarité, entraide, copains... » !

➔ Il faut donc concentrer nos efforts sur la classe d'âge qui fréquente nos terrains, jeunes adultes, enfants et petits-enfants. Des bébés, des adolescents et les jeunes adultes. Leur besoins et attentes sont bien différents. Comment rendre leur séjour le plus agréable possible, leur donner envie de revenir ?

Commentaires et suggestions des participants :

- Importance des Activités Culturelles et Sportives : On entend souvent des anecdotes de parents qui « doivent » fréquenter un même terrain chaque année parce-que les enfants se sont fait des amis, notamment grâce aux ACS (ex : Voile, planche, tennis, musique etc. ...).
- Toujours veiller à la présence efficace d'un délégué jeunes dans le conseil de camp, l' aider, l'encourager.
- Une adhérente suggère que l'on crée un « manuel de suggestion de jeux » qui serait à la disposition du responsable jeunes dans tous les campings, donnant des idées, la marche à suivre pour organiser une chasse au trésor, un concours de dessin, de châteaux de sable, de boules, de Mølkky, un tournoi sportif, un concert, une chorale, une après-midi ou soirée jeux de société, un quiz, création d'un herbier, décoration de galets, figurines en coquillages, lecture à voix haute d'une histoire ou d'un livre pour les plus jeunes un jour de pluie, un goûter, un repas partagé entre enfants ou ados, etc...en fonction de l'âge. Toute activité qui permet aux jeunes de se retrouver, de nouer des relations amicales, pour leur donner envie de revenir !
- Il faut écouter les souhaits des jeunes : Quels jeux dans les espaces jeux ? A Quiberville-sur-mer, nous avons une table de ping-pong, un jeu sur ressort pour les très jeunes, et un panneau de basket que les ados apprécient.
- Les ados ont des téléphones, consoles de jeux, ordinateurs, donc veulent du réseau et des prises de courant un peu partout. Même si, bien sûr, les parents et grands-parents préfèrent qu'ils n'y passent pas trop de temps (½ h par jour pour les E ou P ? Serait-ce envisageable ?)
- Jean-Marc suggère que des mineurs (16 ans) soient autorisés à être titulaire d'un emplacement. Ils pourraient ainsi camper sans leurs parents.
- Marie-Claire ne le souhaite vraiment pas. N'a pas envie de voir un ou des emplacements occupés par des groupes d'ados bruyants, laissant s'envoler non pas des notes de musique, mais des restes de pizzas, cannettes, voire plus. Des ados, des « joyeux drilles » oui, bien sûr, mais accompagnés de leurs parents ou grands-parents (ou d'adultes-accompagnateurs et du responsable, dans le cas d'un groupe) qui vont veiller à ce qu'ils respectent les règles de vie en communauté. Aucune envie que le DCC soit sollicité pour régler des problèmes de voisinage avec des ados. D'autant que tous n'ont pas reçu la même éducation et certains peuvent se montrer désagréables et grossiers.

De toute façon, en cas d'accident, de sinistre, la responsabilité ou irresponsabilité pénale du titulaire de la parcelle poserait des problèmes.

- Plusieurs adhérents ont mis en avant le fait qu'en GCU chacun prend soin de tous les enfants et les jeunes parents apprécient de pouvoir se partager le temps de surveillance, de proposer alternativement des activités aux enfants. Ils ont insisté sur le sentiment de sécurité qu'ils ressentaient sur les « petits » terrains surtout, ou hors saison notamment bien sûr.

Marie-Claire LEGRAS - Correspondante Territoriale GCU de Seine-Maritime (76)

mclegras@gmail.com Tél. 02 76 01 86 50

- L'accueil de groupes de jeunes a été évoqué par certains adhérents qui se sont trouvés sur des campings alors qu'un groupe y séjournait. Des retours positifs car les jeunes étaient bien encadrés et le mélange des générations est alors apprécié.
- Nous voyons des jeunes randonneurs à pied ou à vélo. Une ou deux petites structures (pour mettre les vélos à l'abri, une ou deux lits, table et banc, avec digicode pour passer la nuit serait un moyen d'accueillir des jeunes. Le « sentier des falaises » GR 21 passe juste devant notre camping de Quiberville-sur-mer.
- Yannick nous apprend qu'un nouveau genre d'hébergement, sans sanitaires est à l'étude pour élargir l'offre aux jeunes par exemple.

CONCLUSION : Accueillons nos jeunes, écoutons-les, aidons-les, notamment les familles avec enfants, pour les fidéliser : réadhésion automatique !

QUESTIONS DIVERSES :

Nous avons bien lu les réponses de Didier Bonnaire à nos questions. Nous avons entendu les mêmes réponses faites par Yannick, cependant certaines demandes sont réitérées cette année :

- **Un guide des camps, sur papier**, sous forme de fiches dans un classeur a encore été demandé par quelques adhérents, moins nombreux que l'an passé cependant.
- **Davantage de locatifs** sur les terrains :
 - o Des mobil-homes avec sanitaires pour les « anciens » qui ne peuvent plus tracter leur caravane ou conduire leur autocaravane, mais souhaitent continuer à fréquenter le terrain où campent leurs amis de longue date ou pour ceux qui ne peuvent ou ne veulent acquérir du matériel de camping pour un court séjour)
 - o sans sanitaires (pour les jeunes, avec ou sans enfants, et/ou petit budget)
- **davantage de Wi-Fi** et de meilleure qualité pour ceux qui doivent être en télétravail, ou pour ceux qui doivent rester en contact avec des enfants ou aïeux qui sont loin.
- **davantage de terrains ouverts à l'année** pour les autocaravaniers totalement autonomes (pas besoin d'eau, ni d'électricité, ni de sanitaires), juste un emplacement. *L'ouverture de Bois en Ré en mobile-home, caravane ou autocaravane, à Noël est une bonne idée ! Voir les revues : PAC 318 page 16 et PAC 319, page 11.*
- Lors du rassemblement de La Grande Motte en août 2023, une idée avait été présentée comme une « réflexion » « à l'étude » : Le **rassemblement annuel** se déroulerait **un an sur deux, sans réunions des Correspondants Territoriaux et Délégués de Terrain**. Mais, deux mois plus tard, le conseil d'administration « validait » cette « idée ». Etonnant, alors que les CT et DT demandent à ne pas seulement écouter, plus ou moins passivement du fait du temps limité, les administrateurs présenter les informations qu'ils souhaitent communiquer. Ils demandent, au contraire, un vrai temps d'échange pendant ces rassemblements

Marie-Claire LEGRAS - Correspondante Territoriale GCU de Seine-Maritime (76)

mclegras@gmail.com Tél. 02 76 01 86 50

pour partager en présence d'administrateurs, leurs interrogations, leurs éventuelles difficultés et mutualiser les bonnes idées des uns et des autres. Cette demande, de plus est connue du conseil d'administration puisque lors du rassemblement 2024, le forum de discussion d'une durée d'une heure, deux ateliers « échanges » sont prévus : L'un « La place des jeunes au sein du GCU » l'autre « Comment développer une synergie entre les Correspondants Territoriaux et les Délégués de terrain ? »

→ Les adhérents émettent des réserves quant au bénéfice qui pourra être tiré de ces ateliers en si peu de temps. LES CT et DT devront-ils choisir entre les deux ateliers, ou chaque atelier ne durera-t-il que 30 minutes ? !

→ Réponse de Yannick : Les CT et DT ne sont pas ou peu enseignants et il est difficile de leur demander de bloquer une semaine sur leurs trois semaines de congés d'été pour le GCU d'une part, d'autre part les frais de déplacements sont importants.

- Marie-Claire et Jean-Marc regrettent que le contact humain soit tellement réduit. Les CT et DT n'étaient pas obligés de venir chaque année, ni de passer une semaine complète sur place. Certains ne venaient que pour la journée des CT et DT. → Ce sujet sera abordé pendant le rassemblement et ils pourront alors exposer leur point de vue.

INTERVENTION TRADITIONNELLE DE MONSIEUR LE MAIRE DE QUIBERVILLE/MER

Monsieur Le Maire nous a rejoints en cours de réunion et a pris plaisir à nous entendre échanger. Il nous a ensuite, cette année encore, longuement parlé de son village, de son évolution, des travaux qui vont être réalisés pour protéger le littoral. Nous lui avons redit combien nous aimons ce village, notre camping GCU, le bar et épicerie du village où l'on trouve de quoi boire, manger, se chauffer, le pain, gâteaux et viennoiseries sur commande la veille, toujours bien accueillis par Vanessa, le GR vers la plage, avec ses pêcheurs et le poisson frais, les petits commerces, restaurants et office du tourisme. Monsieur le Maire nous a rappelé qu'autrefois son père tenait une boucherie à l'entrée du village et fournissait les grillades pour nos barbecues !

12H 30 : LA REUNION SE TERMINE PAR UN POT DE L'AMITIE

Tous les campeurs présents sur le camping sont venus. Agréable moment d'échanges et de discussions avec Yannick et Monsieur le Maire.

La Correspondante Territoriale 76,

Marie-Claire LEGRAS